



Economía & Mercados

Bolsa de Valores y moneda de Colombia caen por triunfo del izquierdista Petro como nuevo presidente del país

A primera hora de este martes el mercado de valores colombiano experimentó una fuerte desvalorización como reacción al triunfo de Gustavo Petro en la selecciones presidenciales. La mayor caída la exhibía la acción de la petrolera **Ecopetrol** que bajó un 12,3%.



Los mercados colombianos estuvieron cerrados este lunes por un feriado religioso nacional.

Autor: **Reuters** | 21 June 2022



La moneda y la Bolsa de Valores de Colombia se desvalorizaban con fuerza en la primera hora de operaciones de estos martes, como reacción al triunfo del izquierdista Gustavo Petro en las elecciones presidenciales del fin de semana, que acentuaba temores de inversores sobre algunas de sus propuestas.



En un inicio volátil, el peso se depreciaba un 3% a 4.022 unidades por dólar frente al cierre del viernes, de 3.904,99 unidades por dólar.



Los mercados colombianos estuvieron cerrados este lunes por un feriado religioso nacional.

Más temprano, la **divisa** alcanzó a desplomarse hasta un 5% a 4.100 unidades por dólar, su mayor caída porcentual intradía desde septiembre del 2008.

Los agentes permanecían atentos a los nombramientos que haga Petro en su equipo de ministros.

El mandatario electo ha presentado los nombres de algunos exfuncionarios considerados moderados, incluidos exministros y un exbanquero central, como posibles candidatos para ministro de Hacienda.

Related

Política & Sociedad

Mientras continúan las protestas en Ecuador, las FFAA dicen no permitirán que se atente contra la democracia

Opinión

Sin piedad

Últimas Noticias

Ericsson espera que los usuarios de 5G superen los mil millones en 2022

Negocios & Empresas

Exportaciones uruguayas de productos lácteos subieron un 29%, en los primeros cinco meses del año

Negocios & Empresas

Amazon planea abrir filiales en Chile y Colombia, en 2023

Trending

Formación & Carrera

15 carreras profesionales del futuro laboral que ya se ofrecen en México

Política & Sociedad

Presidente de Panamá anuncia que padece un tipo de cáncer en la sangre

Formación & Carrera

17 nombres de empresas que no te imaginas que significan

Formación & Carrera

"Saludos cordiales" quedó en el pasado: 44 formas para terminar tus emails

Tecnología & Innovación

Esta plataforma te ayudará a encontrar películas con un solo dato

"Los comentarios recientes del presidente electo apuntaban hacia opciones moderadas y ortodoxas de política macro para el puesto clave de Ministro de Hacienda. Aún así, si tal escenario se materializara, no esperaríamos que disparara las incertidumbres sobre el manejo de las finanzas públicas y el balance externo de Colombia", dijo Morgan Stanley en una nota este martes.

Petro, un exguerrillero, exalcalde y actual senador, se convirtió el domingo en el primer izquierdista en ganar la presidencia de Colombia, con unas ambiciosas propuestas de corte social para combatir la pobreza, la desigualdad y la exclusión, algunas de las cuales despiertan temores entre inversionistas y empresarios.

En la bolsa, el índice accionario MSCI COLCAP se derrumbaba un 5,11% a 1.379,70 puntos y el fondo negociable de acciones colombianas se descolgaba un 8,1%.

La mayor caída la exhibía la acción de la petrolera **Ecopetrol** que caía un 12,3% a 2.420 pesos colombianos (unos US\$ 0,6) en la plaza local, en medio de la incertidumbre por algunas de las propuestas de Petro, como la de suspender la firma de nuevos contratos de exploración de hidrocarburos, prohibir el fracking y su discurso contra la industria extractiva.

"En el corto plazo, esperamos que la administración (de Petro) busque ampliar su coalición y no prevea propuestas de políticas disruptivas; cuando se trata de riesgos, es probable que el sector petrolero y el sistema de pensiones estén sujetos a más incertidumbre", agregó Morgan Stanley.

Otras bajas se daban en las acciones de la filial de **Ecopetrol**, **ISA** con un 7,88% a 20.000 pesos (US\$ 5) y en la acción preferencial de Bancolombia con un 6% a 34.320 pesos (US\$ 8,4).

"La incertidumbre en el frente económico es el desafío clave que probablemente enfrentará Petro en los próximos días. Es probable que los inversores tengan que lidiar con los altos precios del **petróleo** y sus políticas", opinó Citi.

FROM YOUR SITE ARTICLES

[Elecciones Presidenciales Colombia 2022 - AméricaEconomía ...](#)

RELACIONADO

[Resultados de las elecciones 2022 en Colombia: reacciones y ...](#)

#Bolsa De Valores

#Colombia

#Moneda

#Acciones

#Gustavo Petro

#Elecciones

#Crisis

#Finanzas

Últimas Noticias

Gustavo Petro y Joe Biden conversaron de forma amistosa tras elecciones colombianas

El futuro presidente de Colombia aseguró en Twitter haber hablado con el presidente estadounidense en el "camino de una más intensa y normal relación diplomática".



Estados Unidos es el principal destino de las exportaciones de Colombia y su principal aliado en la lucha contra el narcotráfico.



El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, dijo el martes que mantuvo una conversación muy amistosa con el mandatario de Estados Unidos, Joe Biden, en busca de una intensa y normal relación entre los dos países.



Petro, quien promete ambiciosos cambios sociales y económicos, se convirtió el domingo en el primer izquierdista en ganar la presidencia de Colombia, un país históricamente conservador y gobernado por líderes de derecha y centroderecha.

[Lee más](#)

Negocios & Empresas

Ball Corporation invierte US\$ 90 millones en Perú para abrir una planta de latas de aluminio

La compañía de envases sustentables para bebidas anunció el desembarco en el país latinoamericano y la apertura de una planta de latas que generará, según adelantaron, 100 puestos de trabajo directos y 300 indirectos; y fabricará 1.000 millones de latas al año. Esperan que comience a operar a fines de 2023.



Foto: Ball Corporation.

A nivel global, la firma estadounidense emplea a más de 24.000 personas y cuenta con 15 plantas en América del Sur, ubicadas en Brasil, Chile, Argentina y Paraguay.

Autor: [AméricaEconomía.com](#) | 21 June 2022



A partir de la creciente demanda de latas de aluminio a nivel global, Ball Corporation amplía sus operaciones en América del Sur, desembarcando en Perú con una nueva planta de producción ubicada en la ciudad de Chilca. La operación tendrá una capacidad productiva de más de 1.000 millones de latas para bebidas al año y comenzará a operar a finales del 2023.

La inversión anunciada, de US\$ 90 millones, permitirá a la empresa satisfacer mejor la creciente demanda de envases de aluminio en Perú y en los países vecinos. En un área de 95.000 metros cuadrados, la operación de Ball empleará a más de 100 personas de forma directa y 300 de forma indirecta, gracias a la inversión destinada a la fabricación de latas de aluminio en diferentes tamaños.

[Lee más](#)

Negocios & Empresas